



Google anunció el martes pasado sus estaciones de Internet «Google Station», que brindarán Internet de alta velocidad de forma gratuita en sitios públicos.

La conexión con Google Station se realiza mediante el protocolo de seguridad SSL (https), no es necesario realizar ningún registro, con un par de simples pasos la gente puede conectarse a Internet.

En México, ya existen 56 puntos de conexión, con una velocidad promedio de 20 Mbps simétrico.

Con esto, Google busca que los usuarios de distintas partes del mundo estén conectadas a Internet en cualquier lugar, facilitando así el libre intercambio de información.